



COMUNICADO

DIRECTORIO REGIONAL AFSAG LOS LAGOS
EN ESTADO DE ALERTA POR RECORTE PRESUPUESTARIO

Estimadas socias y socios:

El Directorio Regional de Los Lagos, ha estado en permanente comunicación con nuestra autoridad para informarse del estado presupuestario de la región, así como preocupado de los pagos de horas y viáticos adeudados.

Y Ahora, con la promulgación del Decreto No.1492/2024, que establece un recorte presupuestario de \$712 millones para nuestro Servicio, que nos está impactando en particular en el subtítulo 22, destinado a bienes y servicios esenciales para el funcionamiento del Servicio, **es que nos mantenemos en estado de ALERTA, sin descartar movilizaciones progresivas.**

Esperamos que la DIPRES atienda los requerimientos de la Institución, que no son ni más ni menos que los necesarios para garantizar el cumplimiento de nuestra Misión.

Directorio Regional AFSAG Los Lagos

22 noviembre, 2024